

	Anfragen-Nr.	
	AF-0273/2016	

Anfrage

Herr
Wieschke, Patrick
Fraktionsvorsitzender der
NPD-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Kündigung der Garagenpachtverträge in der Neustadt

I. Sachverhalt

Garagenbesitzer, welche Grund und Boden in der Eisenacher Neustadt 4a von der Stadt gepachtet haben, haben kürzlich vom Liegenschaftsamt die Kündigung ihrer Pachtverträge zum 31.12.2016 erhalten. In den Kündigungen wurde der Grund dieser für sie überraschenden Maßnahme nicht benannt. Bekanntlich sind Garagen in Eisenach gefragt und nicht in einer Stückzahl vorhanden, welche die Nachfrage bedient. Die Betroffenen werden es schwierig haben, adäquaten oder überhaupt Ersatz zu finden. Vor diesem Hintergrund wäre eine noch frühere Information für die Pächter sicherlich hilfreich gewesen. Fraglich ist auch, ob die Garagen von Seiten der Besitzer auf eigene Kosten abgerissen werden müssen. Es soll sich um 21 Betroffene handeln. Es soll derartige Pläne auch für andere Garagenkomplexe geben.

II. Fragestellung

1. Welche Gründe liegen für die Kündigungen konkret vor?
2. Müssen die Pächter ihre Garagen auf eigene Kosten abreißen?
3. Welche Einnahmeausfälle werden durch wie viele Kündigungen in welcher Haushaltsstelle dadurch für die Stadt ab 2017 entstehen?
4. Seit wann sind der Oberbürgermeisterin die o.g. Gründe bekannt gewesen und kann den Betroffenen bei der Suche nach einer neuen Garage geholfen werden?

Herr
Wieschke, Patrick
Fraktionsvorsitzender der
NPD-Stadtratsfraktion